El Consejo Directivo de la Facultad de Ciencias de la Salud reconoció a varios profesionales, egresados de la carrera de medicina, por los resultados que obtuvieron al concursar en el Match 2018 /2019, lo cual les permitió ganar respectivas plazas para realizar residencias médicas en Estados Unidos de Norteamérica.



Dos egresados y familianesa de so de sa de tori de sa de la cria d

Los doctores Rosel Fernández y Robert Benjamín Hernández, decana y vicedecano, respectivamente, encabezaron un acto, en el que junto a otros miembros del Consejo Directivo, entregaron pergaminos de reconocimiento a dos de los homenajeado y a familiares de los otros dos restantes, quienes no pudieron estar presentes por causas ajenas a su voluntad.

La doctora Fernández expresó su satisfacción por los logros alcanzados por los egresados, pues a su entender estos ponen en alto el nombre de la UASD, y aprovechó la ocasión para desearles éxitos y ofrecer todo el apoyo logístico necesario.

Los doctores reconocidos fueron: *Carol Celeste Soler* Luna, quien agradeció la distinción y resaltó la calidad académica de la Universidad Autónoma de Santo Domingo, de la cual dijo sentirse orgullosa. Tambien recibió su pergamino

Domingo Peña Rodríguez

. Mientras que, la doctora Belkys Miguelina Martínez recibió el certificado de reconocimiento a nombre de su hijo Frank Starlin Santana Martínez. Lo propio ocurrió con el certificado de Carlos Alfredo Estrella, el cual fue recibido por la doctora Kisbel Peña, en representación de éste.

Los homenajeados presentes agradecieron, de manera especial, a la Oficina de Validación de Credenciales de la Facultad de Ciencias de la Salud, la cual es dirigida por la doctora Sandra Mueses, por su eficiente apoyo en lo referente a los trámites de documentos para sus procesos académicos en los Estados Unidos.

Escrito por Rafael Paez Lunes 15 de Abril de 2019 00:00 - Ultima actualización Martes 16 de Abril de 2019 07:45

Estos son los galenos reconocidos



Carol Celeste Soler Luna

Egresada de la carrera de Medicina de nuestra institución con reconocimientos de honores académicos Cum Laude . Recibió Honor al Mérito Estudiantil, por su alto rendimiento académico durante los semestres 2008-2, 2009-1, 2009-2 y 2010-1. Fue monitora de la Escuela de Ciencias Morfológicas, Cátedra de Histología, desde enero 26 del 2010 hasta julio 30 del 2013. Obtuvo una residencia médica en Medicina Interna en la Universidad de Texas, Rio Grande Valley, Doctors Hospital at Renaissance (DHR) en Edinburg.

Escrito por Rafael Paez Lunes 15 de Abril de 2019 00:00 - Ultima actualización Martes 16 de Abril de 2019 07:45



Frank Starlin Santana Martínez

Egresado de la carrera de Medicina de nuestra institución con reconocimiento de honores académicos Cum Laude. Fue monitor de la Escuela de Ciencias Morfológicas, en la Cátedra de Anatomía Patológica. Recibió reconocimiento por su alto rendimiento académico durante los semestres 2010-1, 2010-2 y 2011-1. Se graduó de nuestra institución con reconocimiento de honores académicos Cum Laude. Obtuvo una Residencia Médica en Medicina Interna, en el Western Reserve Health Education/Neomed Program.



□ Carlos Alfredo Estrella Romano

Egresado de la carrera de Medicina de nuestra academia. Sostuvo fuertes lazos de compromiso con la institución a lo largo de su período de estudios, siendo partícipe de diversas actividades de estudios y servicios sociales, dentro de su formación en el área de la salud. Obtuvo una residencia médica en Medicina Familiar en el San Joaquín General Hospital, California.



□ Domingo Peña Rodríguez

Egresado de la carrera de Medicina de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD). Profesor de la Escuela de Medicina de la Universidad Iberoamericana (UNIBE). Obtuvo una residencia médica en Medicina Interna en el Harlem Hospital Center, New York.